

Raphaël (CM1) : Le tennis de table.

Cette mode a été lancée par Mattéo T qui, un jour, a apporté ses deux raquettes à l'école. Il peut alors en prêter une à l'un de ses copains et ils peuvent jouer ensemble. Maintenant, nous faisons des « tournantes » où nous jouons à plusieurs en tournant autour de la table.



Louis (CM1) : Star Wars : la saga !

La sortie de Star Wars VIII a provoqué un certain succès car nous retrouvons Luke, jeune héros de la deuxième trilogie. Cependant nous voyons toujours plus de planètes, de vaisseaux, de héros. Il y a une certaine touche d'humour et de courage. Si vous observez bien, vous pouvez remarquer que certains moments sont tirés de la deuxième trilogie. Le prochain film sortira en décembre 2018 et traitera de la vie de Han Solo. Il y a cinq sortes de Star Wars : les films, les dessins animés, les BD, les jeux et les jeux vidéo.



Florentin (CM1) : Les toupies.

Les toupies de l'école sont fabriquées à partir de pièces de LEGO. Les premières toupies ne sont pas très performantes car c'est le début. Les toupies se sont améliorées de jour et jour et battent désormais de nouveaux records. Le record de l'école est d'une minute et cinq secondes. La toupie la plus performante est pour l'instant celle de Mathéo D.



Romain (CM1) : Le hand ball à l'école.

Le hand-ball se joue en une seule partie avec des règles à suivre. Première règle : nous ne jouons qu'à la main. Deuxième règle : il y a des zones à ne pas dépasser. Troisième règle : lorsque la balle sort du terrain elle est redonnée à l'autre équipe.

